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Abstract (en)
The candle light (1) has a floating body (3) that is opened at an upper end (2o) and is closed at a lower end (2u) opposite-lying to the upper end,
where a hollow section (4) is formed for receiving an external candle (K) in the inner side of the floating body. A gas supply chamber (5) and a gas
discharge chamber (6) are formed in the interior of the floating body and are separated from each other by the hollow section to upper end in a
guiding manner. The average density of the floating body is smaller than the average density of the liquid, particularly water (W).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung bezieht sich auf ein in einer vorbestimmten Flüssigkeit, insbesondere Wasser (W), versenkbares Kerzenlicht (1) mit
einem an einem ersten Ende (oberes Ende 2o) offenen sowie an einem dem oberen Ende (2o) gegenüberliegenden Ende (unteres Ende 2u)
verschließbaren oder verschlossenen Schwimmkörper (3), wobei im Inneren des Schwimmkörpers (3) ein hohler Abschnitt (4) zur Aufnahme
einer externen Kerze (K) ausgebildet ist, wobei im Inneren des Schwimmkörpers (3) und vom hohlen Abschnitt (4) zum oberen Ende (2o) führend
voneinander getrennt ein Gaszufuhr- (5) und ein Gasabfuhrschacht (6) ausgebildet sind, und wobei die mittlere Dichte des Schwimmkörpers (3)
geringer ist als die mittlere Dichte der Flüssigkeit, insbesondere von Wasser (W).
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